



Nuit de la lecture (suite)

publié le 20/01/2024

Une opération réussie !

Vendredi 19 janvier, la communauté éducative du collège de l'Argentor s'est mobilisée pour offrir à tous les élèves une heure de lecture à voix haute.

Le corps au fil des mots

Répartis dans diverses salles de l'établissement, ils ont pu écouter les textes choisis par les différents lecteurs autour de la thématique du corps. Une sélection de livres documentaires et de fictions, adaptée à l'âge des élèves, a été mise à disposition dans chaque salle. Les élèves étaient invités à les découvrir à l'issue de la lecture et ont pu les emprunter.

Mobilisation des élèves

Répondant à un appel à volontaires, 6 élèves de 4e et de 3e ont également proposé une lecture aux plus jeunes élèves. Préparés en amont au CDI - la lecture à voix haute ne s'improvise pas - ils se sont emparés de nouvelles brèves. Ils se sont entraînés à poser leur voix, à regarder leur auditoire et à prendre le temps de la lecture. Cet exercice formateur enrichit leur expérience de la pratique de l'oral et leur sera profitable dans les prochaines épreuves, tant du concours d'éloquence que de l'oral du brevet.

Une opération à renouveler

Les témoignages des enfants et des adultes concordent : tous plébiscitent de nouveaux temps de lecture ! Les lecteurs réfléchissent aux modalités pour rééditer l'opération et, pourquoi pas ?, en faire un rendez-vous plusieurs fois au cours de l'année scolaire. La lecture a encore de beaux jours devant elle !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.